
NO59
2022年5月20日
発刊・作成責任者

坂本 敏美

青年委員会 第5回総会
4月15日の18：30から連合岩手県北地域協議

会の青年委員会第5回総会をワークインにのへで開

催しました。2021年4月から2022年3月の1年間

は5回の幹事会を重ね「働く若い仲間が集い、青年

委員会の存在を知っていただく」ことを目指した参

加しやすいイベントを検討してきましたが、新型コ

ロナウイルス感染症の状況により開催することはで

きませんでした。

青年委員長

川崎 佳久

県北地域協議会

議長 中田 茂様

第5回総会ではコロナ禍により3期に渡る活動の

停滞をすることなく、様々なイベントや開催方法に

向けた協議を行い、2022年度の活動を推進してい

くことを確認しました。

今総会にはご来賓として県北地域協議会の中田茂

議長にお越しいただき、連合岩手青年委員会の佐々

木智香委員長からは「厳しい環境の中、困難な壁に

対し連帯した活動を進めて行きましょう！」と力強

いメッセージをいただきました。

幹事（新任）長岡 豊

PJ二戸ﾌｰｽﾞ労組

幹事（新任）佐竹 琳

岩教組県北支部

今総会で退任された西舘和裕幹事（写真左・

岩教組県北支部）と山内聡幹事（写真右・PJ

二戸ﾌｰｽﾞ労組）。これまでの活動に感謝いた

します。

青年委員会クリーンキャンペーン

4月29日（金）の13：30から青年委員会としては

初めてのクリーンキャンペーンを二戸市の金田一温泉

郷で実施しました。

二戸市では金田一温泉の賑わいのために、温泉、宿

泊、食事、アウトドアで現代の湯治場を目指したプー

ル付きの「カダルテラス金田一」がオープンしました。

公民連携で地域や県内外の多く方にご利用していただ

くめの取り組みです。

青年委員会幹事会では地域の活性化を目指した取り

組みに対し「何か応援は出来ないか」という観点から

温泉郷周辺のクリーンキャンペーンを企画しました。

当日は雨が降り清掃しにくい状況になりましたが

「金田一温泉郷てくてくマップ」を参考にしながら、

散策を兼ねてゴミ拾いを行いました。

親子で参加していただいた方々の子どもたちにも一

生懸命にゴミ拾いの協力をしていただきました。

参加者には「カダルテラス金田一」の入浴

体験をするために日帰り入浴券をプレゼントし

ました。青年委員会の活動としては子どもを含

めて30名を超える過去最多の参加者によるイ

ベントになりました。


